



CALIDAD DE LA MIEL Y LOS PRODUCTOS APÍCOLAS

INSTITUTO DE INGENIERÍA DE ALIMENTOS PARA EL DESARROLLO (IIAD)

Desde sus inicios en 2005, el laboratorio de Calidad de la Miel y los Productos Apícolas del IIAD desarrolla su actividad en el campo de la miel y los productos de la colmena, siendo el único laboratorio de estas características en la Comunidad Valenciana.

Ofrece sus servicios a las empresas del sector apícola que lo requieran, disponiendo de un amplio servicio analítico en temas relacionados con el Control de Calidad. También se ofrece asesoramiento en la implantación de Sistemas de Gestión de la Calidad y la Seguridad (APPCC, IFS, BRC, etc.), y en la optimización y mejora de los procesos industriales.

La amplia trayectoria investigadora del laboratorio ha motivado la colaboración con empresas a través de la firma de convenios en I+D+i y para el desarrollo de nuevos productos. Actualmente cuenta con un producto patentado en 2014 y en explotación por una empresa del sector.

A su vez, los investigadores participan en proyectos de investigación subvencionados por entidades públicas. Esto ha derivado en la publicación de numerosos artículos en revistas internacionales y la realización de diversas tesis doctorales.



OFERTA TECNOLÓGICA

CALIDAD DE LA MIEL Y LOS PRODUCTOS APÍCOLAS. CAUSAS DE SU ALTERACIÓN

RESIDUOS QUÍMICOS EN MIELES Y PRODUCTOS APÍCOLAS. APLICACIONES DE TÉCNICAS CONVENCIONALES (LC-MS-MS) Y MÉTODOS RÁPIDOS ALTERNATIVOS. ANÁLISIS DE RIESGOS

ADULTERACIONES DE LA MIEL Y PRODUCTOS APÍCOLAS. DESARROLLO DE TÉCNICAS APLICABLES A LA PRODUCCIÓN EN LINEA

VERIFICACIÓN DE PROCEDENCIA FLORAL Y GEOGRÁFICA DE LAS MIELES. ESTUDIO POLÍNICO, ORGANOLÉPTICO Y OTRAS TÉCNICAS COMPLEMENTARIAS



Camino de Vera s/n
Edificio 8E, Bloque F (Cubo Morado),
Tercera Planta
Universidad Politécnica de Valencia
46022 Valencia



www.iiad.upv.es



Isabel Escriche
iescrich@upv.es



+34 616 903 538